

langage adapté à votre situation et à vos besoins ; il vous racontera les faits édifiants, les triomphes, les prodiges eucharistiques qui se passent dans votre pays ; il vous fera suivre le progrès des œuvres mêmes auxquelles vous vous intéressez et dont vous faites partie.

Nous avons cru qu'un peuple comme le nôtre, dont l'histoire a commencé par une messe, et a rempli dès lors toutes ses pages des merveilles de l'auguste Sacrement, dont la foi eucharistique est si profonde et s'épanouit en tant d'œuvres admirables, méritait bien d'avoir un organe à part pour lui redire l'amour et les droits du Dieu de l'Eucharistie. Nous avons cru que cet organe, précisément par son caractère national, serait plus à même d'intéresser, d'instruire et de toucher les âmes, d'opérer un accroissement efficace de la piété et du culte eucharistiques, d'étendre ainsi mieux et plus loin ce *règne de Jésus Sacrement* dont notre vénéré fondateur, le P. Eymard, a fait l'unique objet de notre apostolat et de notre vie.

C'est dans ce but et dans cet espoir que le PETIT MESSAGER s'offre à vous sous sa nouvelle forme. Il voudrait devenir l'apôtre et le prédicateur populaire de la dévotion au Mystère d'amour, la voix familière et volontiers écoutée qui redit à tous, en le commentant de mille sortes, la grande parole qui soutient l'Église du Christ : CECI EST MON CORPS ET MON SANG ! faisant retentir ensuite comme un puissant écho la parole de l'Église elle-même : À GENOUX ! ADORONS-LE ! *Tantum ergo Sacramentum veneremur cernui ! . . .*

Que lui manque-t-il pour atteindre cette fin sublime ? Le concours de ses amis d'aujourd'hui et de ceux de demain ; l'union de desseins et d'efforts par laquelle nos abonnés, en plus de leur fidélité personnelle, nous prêteront l'appui de leur zèle pour étendre notre champ d'action et multiplier notre influence. Nous osons leur demander cet appui ; nous osons les prier de se faire apôtres, et de propager, dans la mesure de leurs forces, l'œuvre d'apostolat eucharistique à laquelle est consacrée cette Revue. Qu'ils fassent connaître le PETIT MESSAGER par tous les moyens en leur pouvoir : qu'ils sollicitent autour d'eux des souscriptions nouvelles : qu'ils répandent le parfum de doctrine, d'onction, de piété, qu'ils auront eux-mêmes respiré dans ces pages ; se rappelant qu'une seule lumière de plus procurée à une âme au sujet du Don de Jésus, un seul acte d'amour vers Lui excité dans un cœur, sont des œuvres plus grandes que toute œuvre humaine, et qui donnent droit à d'infinies récompenses. Jésus lui-même a dit : *Ceux qui travaillent à me faire*